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議員全員協議会会議録 

１ 開会日  平成２２年５月１４日   午後 １時３０分 開会 

              午後 ３時０８分 閉会 

２ 場 所 議員控室 

３ 出席議員 山田喜一   清水弘子   三澤龍夫  鈴木京子 

百瀬恵美子  奥津勝子   高橋英俊  浅輪いつ子 

竹内恵美子  坂田よう子  土橋秀雄  渡辺順子 

 

４ 説明員 町長 三好正則  副町長 吉川重雄  鈴木総務課長 

 齋藤主査  相田政策課長   

 

５ 職務のため

出席した職員 

 局長 飯田 隆 

 書記 岩田隆吉 

６ 協議等の事項 

  （１）議会報告会について 

  （２）その他 

   

７ その他 
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（１） 町長あいさつ 

    あいさつの中で、「故葉山峻氏藤沢市民葬」、「故永山光幹氏のお別れ会」、

「旧吉田茂邸再建基金の活動状況」、「民間幼稚園選考委員会の開催」、「東

海大学へ要望書提出」、「平和市長会議への加盟都市として認定」、「行政改

革推進委員会の開催」、「横溝千鶴子記念子育て支援総合センター竣工式」、

「葛川サミットの開催」、「第 61 回全国植樹祭かながわ 2010」、「町ぐるみ美

化キャンペーン」、「職員のクールビズ対応」、「剪定枝と廃食用油の分別回

収」、「本庁舎ドアガラス破損事件の発生」、「固定資産税納税通知書の誤表

示」に関する最近の町の動きの話があった。 

   ◎主な質疑 

    問．固定資産税の誤表示は町民の方からの連絡で分かったのか、職員が

気付いたのか。また誤表示の内容は。 

    答．５月１日に 14,000 通ほどを発送したが、一人の町民の方から土地の

明細の面積が 10 倍した数字で表示されているとの指摘があった。課

税額には誤りはなかった。全体の約７分の１、2,900 人ほどが違って

いた。該当者には、謝罪文をいれて７日に発送をした。 

問．職員の処分は。 

答．ＮＥＣからは謝罪文をもらっているが、職員もチェックをしなかっ

たというミスはあるので、報告書を出すように指示している。 

    問．剪定枝の回収の業者は決まったのか。 

答．可燃ごみの収集業者と同じ、変更契約で対応する予定である。 

問．ドアガラスを割った動機は何か。 

答．夜中に酒に酔って離婚届の用紙を取りに来たが、どこも開いてなか

ったのでドアガラスを割ったということです。 

問．ヴァントマリーノ（旧山口勝蔵邸）の進捗状況は。 

答．弁護士に依頼をして相手側と交渉中である。17 日の月曜日に弁護士

から報告を受けることになっている。報告を受けてその後の対応を

考える。 

 

（２） 各種委員会等の行事報告・予定について 

    「各委員会等の行事報告・行事予定」の配布により説明は省略 

 

（３） 協議事項の結果 

ア 議会報告会について 

     議会だより第 155 号にそって、「式次第」、「議会基本条例」、「議会だよ

り参考資料」、「アンケート用紙」、「議会だよりの訂正」を作成した。 

   ◎主な意見 
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    ・タウンニュース等に議会報告会の開催案内をしたほうがよいと思う。 

   イ その他 

   （ア） 町長のあいさつに対する質疑ついて 

       町長のあいさつに対する質疑の対応について協議をし、現行どお

りで行っていくこととした。 

   ◎主な意見 

    ・本日も町側の答弁の不一致があった。精査して報告をしてもらうよう

にしてもらいたい。 

    ・町長の判断で必要と思われる担当を待機させている現行のままで良い。 

    ・町長のあいさつは時候のあいさつでよい。報告が必要な事項は担当職

員が来て報告をしてもらえば良い。 

 

（５） 報告事項 

   ア 委員会の報告 

     ・奥津福祉文教常任委員長から民生委員推薦会（４／21）、社会福祉協

議会の見学（５／10）、福祉文教常任委員会協議会（５／12）の報告

があった。 

     ・百瀬議会運営委員長から議会運営委員会（５／14）の報告があった。 

   イ 町長等懇話会について・・・山田議長報告 

   ウ 東海大学大磯病院産科復活要望について・・・山田議長報告 

   ◎主な意見 

     ・要望書の提出がこんなに遅くなり動かない町の組織が残念である。 

   エ 議会基本条例について愛川町議会が視察来庁・・・山田議長報告 

     ※議会基本条例第７条の重要政策は何かについて各常任委員会で検討

し、さらに議員全員協議会でつめることになった。 

   ◎主な意見 

    ・町から資料提出させる重要政策とは何かを詰めておく必要があること

を感じた。 

    ・現在策定中の総合計画基本計画の議会への早い時期での説明が必要で

ある。 

    ・常任委員会で所管の重要政策は何かについて検討すればいい。 

    ・学校プールの設計前の２億はおかしい話である。 

   オ 人間国宝永山光幹さんお別れ会・・・山田議長報告 

   キ 事務局から報告 

     「一般質問の通告」、「資料配布」、「市町村アカデミーの研修」、「子育

て支援総合センター竣工式送迎」についての報告があった。 

 

 


